



**ALUMNO: URIEL FERNANDO RUIZ**

**PROFESORA: LUZ MARIA CASTILLO MORENO**

**MATERIA: DESARROLLO HUMANO**

**UNIDAD: I**

**CUATRIMESTRE: 5TO**



# Desarrollo humano

## - Síntesis

Desde el momento de la concepción los seres emprendemos un proceso de cambio que continúa durante la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla. Esta célula, única se convierte en una persona singular, pero los cambios por los que pasamos los seres humanos durante la vida tiene aspectos en común. Los bebés crecen y se transforman en niños, que siguen creciendo hasta convertirse en adultos. De la misma manera, ciertas características humanas siguen patrones comunes por ejemplo, entre 10 y 15% de los niños, son siempre tímidos y otro 10 y 15% son muy audaces. Aunque dichas rasgos pueden ser modificados por otras influencias, suelen persistir por lo menos a un grado moderado, especialmente en los niños que se encuentran en algunos de los extremos.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas. Los científicos del desarrollo (individuos que trabajan en el estudio profesional del desarrollo humano) examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez, así como las características que se mantienen bastante estables.

Que características son más probables que perduren? Cuáles son predecibles que cambien y por qué? Estas son algunas de las preguntas que se intenta responder con el estudio de desarrollo humano.

El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener efecto notable en la vida humana, ya que los resultados de sus investigaciones encuentran aplicaciones directas de la crianza, educación, salud, y política social.

los científicos del desarrollo humano han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como el desarrollo de ciclo de vida, en las primeras investigaciones, como los estudios de Stanford sobre niño dotados, que dieron seguimiento has la vejez